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1991 -01" 16 

der Abgeordneten Wolfmayr 
und Genossen 

des Nationalrates XVllI. Gesetzgebungsperiode 

A N FRA G E 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 
betreffend Bundesamtsgebäude der Stadt Eferding 

Dem Vernehmen nach soll das Bundesamtsgebäude der Stadt Eferding, in wel
chem derzeit das Bezirksgericht untergebracht ist, zum Verkauf gestanden 
haben. Dieser Verkauf soll allerdings von der Stadt Eferding abgelehnt 
worden sein. Derzeit herrscht somit Unklarheit, welcher Verwendung das ge= 
nannte Gebäude in Zukunft zugeführt wird. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Bundesminister für 
wirtschaftliche Angelegenheiten nachstehende 

Anfrage: 

1. Welche Pläne haben Sie bezüglich des obgenannten Gebäudes? 

2. Planen Sie, falls in dem Gebäude das Bezirksgericht verbleiben soll, 
eine Generalsanierung auf Grund der schweren baulichen Mängel? 

3. Wenn ja, wann 5011 diese Sanierung statttfinden? 

4. Welche Kosten würde eine derartige Sanierung verursachen? 
/ 
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